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Frage: 

Parken am Rathausplatz  

Seitens des Bürgermeisters und des Amtsleiters wurde mir versprochen, dass die 

Gemeindeführung darauf achten wird, dass Gemeindeangehörige so wenig wie möglich diese 

vermeintliche Parkfläche in Anspruch nehmen und Dritte dort mit ihren Autos nichts mehr 

zu suchen haben. Erstens werden die am Rathausplatz verlegten Stainzerplatten durch den 

Autoverkehr übermäßig beansprucht, mit der Gefahr des Bruches und zweitens ziehen 

parkende Autos andere Verkehrsteilnehmer an, ihr KFZ ebenfalls dort abzustellen (Ortsbild). 

Ich erinnere an den vom Gemeinderat beschlossenen Verwendungszweck des Platzes, 

nämlich „Verweilen und Erholen“ für die Menschen sowie das Genießen des Aufenthaltes im 

Gastgarten ohne Autoverkehr. Für einen Parkplatz ist der mit Stainzerplatten ausgelegte 

Rathausplatz viel zu schade. Wann unternimmt die Gemeindeführung diesbezüglich etwas?  

Durchfahrten von Schwerfahrzeugen am Stainzer Hauptplatz  

Um die Hauptplatzeinrichtungen zu schonen und die Begegnungszone mit Leben zu erfüllen, 

hat der Gemeinderat beschlossen, den Schwerverkehr aus dem Hauptplatz/Bahnhofstraße 

zu verbannen. Trotzdem durchqueren schwerlastige Fahrzeuge den Hauptplatz. Darunter 

auch Fahrzeuges des Wirtschaftshofes. Für die Verkehrskontrolle ist sicherlich die Polizei 

zuständig, jedoch nicht für die Anbringung der entsprechenden Verkehrszeichen. Während 

am Eingang in die Begegnungszone vom Rathaus kommend ein Verkehrsschild „Fahrverbot 

für Fahrzeuge über 3,5 Tonnen, ausgenommen Zustelldienste“ angebracht ist, fehlt ein 

solches Verkehrszeichen von Ettendorf oder von der Unterführung kommend. Die GKB-Busse 

fallen unter den Begriff „Zustelldienst“ wohl eher nicht. Können wir das rechtlich sauber 

bereinigen?  

Antwort: 

Parken am Rathausplatz  

Ich kenne das Problem. Ich weiß nur nicht, wie man das verhindern kann. Das Schild wird 

von allen ignoriert. Ich werde die Personen direkt ansprechen.  

Durchfahrten von Schwerfahrzeugen am Stainzer Hauptplatz  

Das ist ein großes Problem. Ich glaube, dass auch die Navigationssysteme Schuld daran 

tragen. Der Balkon des Rathauses wurde beschädigt. Die fehlenden Verkehrsschilder können 

ergänzt werden. 


